

園通信

キラキラだより

自分らしく輝け 里東の子



仰木の里東幼稚園のホームページにつながります！
ぜひ、クリックしてみてください♪
この通信もカラーで読むことができます！



おおぎ さとひがしろうちえん

大津市立仰木の里東 幼稚園

TEL/FAX

(077) 574-1825

令和7年 4月号

令和7年度は、3歳児14名、4歳児17名、5歳児14名、計45名の子どもたちと13名の職員でスタートを迎えました。子ども・保護者・職員みんなが笑顔で楽しい♪明日も行きたい☆と思える幼稚園を目指していきたくと思います。

また、今年度は、創立30周年を迎えるアニバーサリーイヤー♡となっています。地域の皆様、保護者の皆様、幼稚園とがさらにつながり合い、子どもたちの成長を温かく支えていただける関係づくりを目指していきたくと思います。

子どもたちの笑顔のために、職員一同力を合わせ、幼稚園運営に精一杯取り組みますので、どうぞよろしくお願い致します。

自分らしく輝け 里東の子



探究心をもって関わる子ども



5歳時の遊びに興味をもってやってきた3歳児♪「おいそ〜」と心が躍ります♪5歳児は3歳児にどう接したら喜ぶのかな?!と考えて優しく声を掛けてくれます!幼稚園生活を通して「やってみたい!」「こうしてみよう!」がどんどん膨らみます☆

自分も相手も大切にする子ども



「思いっきり駆け下りよう…よーいドン☆」東公園や赤い屋根公園、そして、小学校など様々な場に遊びに行き心身ともにたくましい子どもたちを目指していきます!

R7年度 教育目標

探究心をもって関わる子ども

自分も相手も大切にする子ども

元気に遊ぶたくましい子ども

最後までがんばる子ども

このような子どもたちを目指して日々の保育に取り組んでいきます!

「グループの名前、何にする?」「こんなのどう?」「それ、いいね〜」自分の思いを伝えてみよう…そして、相手の思いにも耳を傾けてみよう…みんなで相談したり遊びの振り返りをしたりする時間も大切にしています。

元気に遊ぶたくましい子ども

「どうやったら水が溜まるのかな?」こうしたい!と遊びを進める中で、疑問に思ったことや困難に感じたことなどを仲間と共に試行錯誤しながら、目的が達成できるよう頑張っています!うまくいかなかったことも、それは大切な経験です。毎日の積み重ねが子どもたちの成長につながります!



最後までがんばる子ども



令和7年度
未就園児活動のお知らせ



幼稚園の未就園児活動は、親子でいろいろな活動を楽しんでいただく場です♪
お友達や先生と一緒に遊んで、お子さんが「遊ぶの大好き!!」「楽しいな!!」という気持ちをいっぱい膨らませながら楽しく過ごしたいと思います。

名 称	にこにこひろば 2歳児親子通園事業	おひさまひろば 0・1・2歳児対象
登 録	登録制 (年度途中からでも登録できます)	自由参加制
生年月日	令和4年4月2日 (2022年) ～令和5年4月1日生まれ (2023年)	令和4年4月2日以降 (2022年)
活動日	*月曜日 9:30～10:30 *水曜日 9:30～10:30 (月曜日のおひさまひろばの日も、 どうぞお越しください)	*月曜日 9:30～11:00 4月30日(水)から にこにこひろば 5月12日(月)から おひさまひろば が始まりますよ♪
持ち物 など	出席カード、帽子、水筒 ハンカチ、着替え、 着替え用レジャーシート、 上履き(子ども・大人)、	出席カード、帽子、水筒 タオル、着替え、 着替え用レジャーシート、 上履き(子ども・大人)

※お子さんもおうちの方も、汚れてもよい動きやすい服装でお越しくださいね!!
☆登録はいつでもおこなっていますので、ご近所さんやお知り合いの方も
誘い合わせてご参加ください。お待ちしております!

* 詳しくは電話でお問い合わせください。

仰木の里東幼稚園 電話574 - 1825

30周年を迎えるにあたって…早速たくさんのご協力をいただいています!
里東学区は桜を大切に育ててくださっているのですが、実は、幼稚園には桜が
一本も植えられていなかったのです。そのことを、地域の皆様に相談すると、
お花見実行委員の松本様を中心に、植樹していただけることになりました♪
子どもたちも保護者の方々も職員も大喜びです!ありがとうございます。



春になったら、小学校のしだれ桜と
対になって子どもたちを温かく迎え
入れてもらえたらいいな…と思い、
長年子どもたちを見守ってくれていた
どんぐりの木に感謝の思いを伝えなが
ら、場所を開けてもらいました。力強
く支えてくれていた根っこを抜くのが
大変だったので、保護者のご親族の方
にご協力いただきました!お忙しい
中、ありがとうございました!

雨が降る中、子どもたちのために、『あけ
ぼのざくら』を植樹していただきました!
子どもたちも、興味津々で「今はなにして
いるの?」「明日にはもう桜咲くの?」な
ど質問しながら「ありがとう」の気持ちを
伝えていました。
来年の春になったら、お花見できるか
な?!今から楽しみな子どもたちです♪

